
     ラヂオきしわだ番組審議委員会 第 69回議事録 

 

開催日時   令和 6年 2月 2日     13時から 14時 15分 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥  小西 定代  烏野 治孝  中川 孝     

          

ご欠席委員  谷口 敏信  原 宗久  芦田 有香  青山 織衣      

                            

放送局長   山田 剛  理事長 梶野 昭太郎  事務局 北野 忠夫                                                                                                                

 

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

  山田局長から新番組等の説明がある。月曜日 17時からのちゃんりえさんの「8チャン  

  ネル」が終了して「音楽の世界」になっている。日曜日 16時からの「きしわだレボ 

リューションが終了して、2月から「戦後の岸和田で活躍した人達」が始まった。 

2 月末で木曜日 22 時からの「マーガレットとさかちゃんのキラキラ木曜日」が終了しま

す。「バイブルスタディー」の再放送が月曜日の 7時から始まった。「瀧本光静香とおろ

かな仲間たち」の再放送が 1 時間早くなり、土曜日の 7 時からになった。「カーマイン

の音魂」の再放送が土曜日 8 時からになった。「キシ：トクラヂオ」の再放送が土曜日

20時 30分から始まった。 

 

2 番組審議           

 ① キシ：トクラヂオ 

   山田局長から、岸和田徳洲会病院の事務局の方が、パーソナリティーの森田恵さん 

  と相談して出演者の調整をしている。徳洲会の医師や関係者、友人の歌手がゲストに 

  出ることもあると説明する。 

   2月 1日 14時からの放送を聴いていただく（この回は 1月 11日の再放送） 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・個人的にも徳洲会病院のお世話になっているので、楽しみにしている。 

 ・徳洲会には関心があるので、良い広報になっていると思う。 

 ・能登半島の地震があった後なので、DMAT（災害派遣医療チーム）の事を分かりや 

  すく説明してくれたのは良かった。 

 ・DMATの意外な面を知った 

 ・徳洲会病院の活動をよく知るようになった。 

 ・森田恵さんの出演者との会話が素晴らしい。 

 ・お相手の方の話をうまく引き出している。 

 ・話題の振り方も上手だ。 

 ・徳洲会病院のお世話になっているので、先生の話を聴くのが楽しい。 



 ・森田さんの話が楽しい。 

 ・徳洲会の番組ですか？ 

  （徳洲会の提供番組です） 

 ・お世話になっているので、これからもよろしく。 

 ・森田さんの不思議な魅力に魅かれる。 

  （森田さんは関西テレビの元アナウンサーで、テレビ岸和田にもレギュラーで出てい 

   る。以前は役者もされていたので話が上手く、非常に知人の多い方です） 

 ・岸和田市が大阪府の住みたい市のランキングで 28位となっていた。岸和田の事をも 

  っと評価してもらえるような番組になってほしい。 

  

② ラヂオタレンチーノ 

   山田局長から、男性 4人組でモデル・タレント・役者・歌手のグループです。ミズ 

  キラヂオに出ていた東山さんがプロデュースしていると説明する。 

     1月 28日 17時からの放送を聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・二回聴きましたが 26歳の若い方で、多彩な才能を持っている。福田村の映画にも出 

  ておられた方々だ。 

 ・岸和田の町の情報も話題にしている。明るくて楽しい。 

 ・今後の活躍に期待したい。 

 ・リラックスして楽しく聞ける番組です。 

 ・俳優をしているので聴きやすい。 

 ・岸和田のことを知りたいと話しているので期待している。 

 ・どんな若い方達なのか会ってみたい気がする。 

  （まだホームページでパーソナリティーの紹介ができていない。ＵＰするように 

   します） 

 ・ラヂオきしわだには、いろいろな番組があるので他の出演者との関係も深めて大きく 

  育ってほしい。 

 ・ファンを拡大するなら、ラヂきしでもＰＲすれば。 

 ・何をするのかの内容紹介がなかった。 

 ・話のテンポが私には合わない。 

 ・もう少しリズミカルにすればと思う。 

 ・岸和田市との関係は？ 

  （ミズキさんの繋がりでラヂきしに出ている） 

 ・この番組がどういう構成になっているのか話しておくと良い。 

 ・多くの方が聴いているので、いろいろな意見があるのは当然だ。 

 

3 ご意見他 

  局からの報告 

   12月 15日から岸和田市のクラウドファンティングで、災害時にスマホがない方 

  ・情報弱者向けに、ラヂオきしわだ専用ラジオを配布する運動をしている。災害時に 

  自動起動して緊急放送が聴けるようになるラジオです。詳しくは岸和田市のさとふる、 



  ホームページをご覧ください。 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

  ・もっとチラシ・フライヤーを各所に置いたり、配布すれば良いのでは？ 

 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

  前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 70回番組審議委員会を、4月 12日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

    

                              以上                                                  


